

Día Internacional de la Mujer



Un día como hoy, se conmemora la lucha de la mujer por su participación, en pie de igualdad con el hombre, en la sociedad y en su desarrollo íntegro como persona. Por eso, todas ustedes mujeres trabajadoras, que son muchas veces ejemplo de trabajo. Reciban un especial saludo en su día y un reconocimiento especial a todas las mujeres del SAMU Metropolitano.

Afectuosamente,

Dr. Sebastián Mayanz S.
Director
SAMU Metropolitano



¡Feliz día a todas las mujeres!

“Nunca dejemos de sonreír, disfrutemos la vida día a día y sigamos cumpliendo nuestros sueños. Nunca olvidemos lo hermosas, profesionales y tenaz que podemos llegar a ser. Continuemos en la senda del profesionalismo y dedicación, preocupándonos de estar donde nos necesitan, con nuestra cercanía, entrega y cariño que siempre nos ha caracterizado por ser mujer y parte de esta hermosa familia SAMU”.

Paulina López Aguilera, Paramédico, hace 6 años trabaja en la base 46 del área oriente del SAMU RM.

“Reciban un afectuoso saludo a todas las mujeres de nuestro SAMU, en un año más de la conmemoración del día internacional de la mujer, lo que nos recuerda que debemos seguir trabajando por la igualdad, aportando nuestro cariño, entrega, perseverancia, profesionalismo y amor por lo que hacemos”.

María José Espinoza Astorga, trabaja hace 10 años, como Reanimadora y Jefa de Gestión de Procesos y Calidad, del SAMU RM



“Desde que era niña y de la mano de mi padre, quien trabajó como conductor de ambulancia, vi por primera vez una ambulancia. No comprendía para que servían tan grandes y ruidosas máquinas, y por qué salían a velocidad cuando una voz por radio les hablaba. Al pasar los años fui entendiendo su función. También entendí por qué mi padre no estaba en navidades y fechas importantes. Él nos contaba a mi hermano y a mí, cómo era el trabajo que realizaba. Para nosotros era un hombre héroe por lo que hacía. Desde ese entonces me nació la curiosidad de saber de qué se trataba su trabajo y de que yo quería ser como él. Como mujer el camino es muy difícil, por ser mamá y no estar en fechas importantes para mis hijos, pero sentía la necesidad de estar ahí tratando de ayudar a quien llamaba por una ambulancia”.

“Me enorgullece ver a todas esas mujeres, que cada día se ponen el uniforme, toman la radio, o se suben a una ambulancia, para ayudar al que lo necesita. A mis colegas del SAMU, les quiero desear un feliz día de la mujer, que cada día se levanten con orgullo de ser lo que son, y que siempre hagan su trabajo con amor, vocación y respeto, así seguiremos siendo más en esta admirable institución SAMU”.

Rosa maria moreno, trabaja hace 10 años, y es Operadora del Centro Regulador 131 del SAMU RM

“Felicidades a todas las mujeres que ponen su alma en este maravilloso trabajo. Que entregan con toda la fuerza y seriedad requerida sin olvidar el amor necesario en cada una de sus acciones.

Felicidades a los hombres que nos comprenden y respetan como pares”.

Ximena Grove, fue una de las primeras mujeres médico de Intervención Prehospitalaria del SAMU RM

